

16 Avril 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le scandale Cahuzac, après tant d'autres « affaires », a profondément choqué le pays. Depuis une semaine les argumentaires évoqués pour plus de moralisation, plus de transparence ... sont souvent contradictoires et peu en rapport avec les attentes des citoyens. Le « monde politique » est engoncé dans ses propres contraintes et contradictions voire résiste et s'accroche à ses propres privilèges.

Face à ce blocage, la seule voie démocratique est de s'appuyer sur le peuple et de demander l'intervention directe des citoyens par le biais d'un référendum : les orientations ainsi prises s'imposeront alors aux élus.

C'est pourquoi les militants et sympathisants du MoDem Ardèche relaient sans réserve l'initiative de F. Bayrou d'interpeler nos gouvernants à travers une pétition numérique sur le site <http://www.moralisation.fr>, initiative en parfaite cohérence démocrate avec l'argumentaire qu'il a développé lors de la dernière campagne présidentielle

Les premiers résultats sont là : en une semaine c'est plus de 50.000 citoyens qui ont signé cet appel.

Au cœur de leurs revendications, cinq mesures trop longtemps reportées par nos gouvernants alors qu'elles recueillent un large consensus auprès de nos citoyens :

- *Mettre fin au mélange des intérêts financiers et politiques ;*
- *Interdire le cumul des mandats dès les élections de 2014 ;*
- *Réduire le nombre de parlementaires ;*
- *Permettre la représentation de toutes les opinions, par l'introduction d'une dose de proportionnelle aux élections ;*
- *Renforcer le contrôle du financement des partis politiques.*

Le MoDem Ardèche, par le biais de son blog, se tient à disposition de toute personne souhaitant des informations supplémentaires

Contact :

☎ 06 74 40 36 15

✉ modem07@orange.fr

🌐 <http://modem07.lesdemocrates.fr>